

IECM se lanza a la caza de FAKE NEWS ELECTORALES difundidos en WhatsApp

En sólo unas horas, el instituto electoral ya desmintió dos cadenas falsas.

<https://elbigdata.mx/bignews/atencion-iecm-se-lanza-a-la-caza-de-fake-news-electorales-difundidos-en-whatsapp/127231>

Por:Paul Constantinomayo 27, 2021

¿Sientes que familiares, amigos, vecinos o conocidos te han enviado a través de WhatsApp o Telegram noticias falsas sobre las elecciones en la CDMX? Pues bueno, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se puso las pilas y a 10 días de la justa electoral comenzó una cacería de 'fake news'.

En sus redes sociales, el órgano solicita a la ciudadanía con dudas sobre algún contenido que circula en redes sociales, enviarles el material sospechoso a su cuenta de Twitter o al correo redessociales@iecm.mx, y ellos serán responsables de verificar la información.

Durante las primeras horas de su nueva campaña, ya desmintió dos cadenas que han estado difundiendo los internautas.

El primero es sobre paquetes electorales llenos con boletas y el cual corresponde a un video apócrifo que surgió en 2018.

La segunda información desmentida es sobre los marcadores que se entregan en las casillas, de los que se ha dicho se pueden borrar y cambiar la opción por la que uno voto.

